
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

San Marino ist ein winziger  in Europa.

Rings um San Marino herum liegt Italien.

Die Hauptstadt heißt ebenfa�s San Marino.

Zwei andere  haben aber mehr Einwohner:

Die Stadt Serrava�e und die Stadt Borgo .

San Marino hat kein eigenes Geld.

Hier bezahlt man mit Euro.

Die meisten Menschen sind .

Viele leben auch vom Wald.

An einigen Orten werden Gesteine abgebaut.

Damit kann man zum Beispiel  bauen.

Es gibt auch Fabriken.

Sie ste�en Möbel her, Farben,  und viele andere Dinge.

Es gibt auch viele Goldschmiede.

Das Gold für ihre  müssen sie aber im Ausland kaufen.

Viele Leute verdienen ihr Geld auch an den .

Sie arbeiten zum Beispiel in Hotels oder Restaurants.

Quellenangabe: Artikel: San Marino (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=San_Marino&amp;oldid=26572


